

SPD im Kreis Offenbach, Montag, 9. Juli 2018

## Landtagskandidatin Andrea Gerlach unterstützt Gewerkschaften

Auf Einladung der Arbeitsgemeinschaft für Arbeitnehmerfragen in der SPD Hessen-Süd haben im Westkreis Offenbach in der jüngsten Vergangenheit zwei Termine zum „Hessischen Tariftreue- und Vergabegesetz“ stattgefunden. Dieses Gesetz befindet sich zurzeit in der Überprüfung durch den Hessischen Landtag.



Im ersten Teil haben Vertreter der Industriegewerkschaft Bauen-Agrar-Umwelt (IG BAU) und des DGB von ihren Erfahrungen mit diesem Gesetz berichtet und ihre Forderungen an eine Novellierung formuliert. Die Gewerkschaftsvertreter haben insbesondere kritisiert, dass wesentliche Teile des Gesetzes nicht streng genug formuliert sind. Bernhard Bender von der IG BAU Region Hessen bei der Veranstaltung in Neu-Isenburg: „Kann-Formulierungen in Gesetzen bringen uns nur selten einen Schritt weiter. Insbesondere fehlt dem hessischen Gesetz aber ein wirksame Kontrolle“. Kai Eicker-Wolf vom DGB Hessen-Thüringen ergänzt: „Die Gesetze in anderen Bundesländern sind erheblich wirksamer“. Andrea Gerlach, Landtagskandidatin der SPD im Wahlkreis 44, zeigte Verständnis für die Unzufriedenheit der Gewerkschafter: „Die CDU-geführte Landesregierung macht einfach nicht die Arbeit, die erforderlich ist. Wie in vielen anderen Bereichen werden die Probleme seit 19 Jahren vor sich hergeschoben.“

In einem zweiten Teil wurde dieses Thema unter dem Blickwinkel der Kommunen betrachtet. In einem Gespräch mit dem Bürgermeister der Stadt Dreieich, Dieter Zimmer, konnten die Erfahrungen der Gewerkschafter mit der Stadt Dreieich verglichen werden. Dieter Zimmer: „Auch bei diesem Thema zeigt sich ein Grundproblem dieser Landesregierung. Es werden Aufgaben formuliert, mit denen dann die Kommunen allein gelassen werden. Wir sind als Kommune gar nicht in der Lage die Bestimmungen dieses Gesetzes vollständig zu kontrollieren“. Andrea Gerlach kann dieser Meinung aus ihrer eigenen Erfahrung als Kommunalpolitikerin nur zustimmen: „Eine SPD-geführte Landesregierung wird deshalb alles dransetzen damit bei allen öffentlichen Aufträgen in Hessen endlich wieder Tarifverträge wirksame Anwendung finden. Das hat die SPD Hessen auch genauso in ihrem



Wahlprogramm formuliert.“

---